PARTIDO POPULAR

NOTA DE PRENSA

El equipo económico de la Fundación del PP estará integrado por Escolano, Báñez, Piqué, además de cinco expertos de renombre en materia tecnológica

 Mañana se constituirá la Fundación con una reunión que presidirá Feijóo y que dirigirá Pablo Vázquez

16 de marzo de 2023.- El equipo económico de la nueva Fundación del PP estará integrado por los ex ministros Fátima Báñez, Ramón Escolano, Josep Piqué y otros cinco expertos de renombre en materia tecnológica: la directora de Alestis Aerospace, María Eugenia Clemente; la directora de ASTI Mobile Rotics, Verónica Pascual; Alicia Richart, directora general para España y Portugal de la empresa de inteligencia artificial Afiniti; Elena Pisonero, presidenta ejecutiva de Taldig y José María Abad, profesor de ICADE y consultor.

Mañana, viernes, se constituirá la Fundación con una reunión que presidirá el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, y que dirigirá el doctor en Economía, Pablo Vázquez, con una dilatada experiencia en gestión en los últimos 25 años.

EXPERIENCIA, GESTIÓN Y CONOCIMIENTO

El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, está construyendo la alternativa a este gobierno sumando personas con experiencia, gestión y grandes conocimientos, conformando equipos solventes que traigan las mejores ideas para ponerlas en marcha en cuanto los españoles así lo decidan en unas elecciones generales.

La trayectoria profesional y los conocimientos del equipo económico y tecnológico que se ha integrado en la Fundación del PP supondrá un importante valor añadido a las propuestas que en este campo presente el partido en los próximos meses.

Josep Piqué. Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Barcelona y Licenciado en Derecho en la misma Universidad, fue ministro de Industria y Energía, ministro portavoz del Gobierno, ministro de



NOTA DE PRENSA

Asuntos Exteriores y ministro de Ciencia y Tecnología, en diversos Gobiernos de España entre 1996 y 2003. Tiene una amplia trayectoria en el ámbito empresarial y actualmente es presidente de ITP Aero y presidente de Pasiphae Consultora Internacional. Asimismo, es consejero de SEAT, Wolkswagen Navarra y Amadeus.

Fátima Báñez. Licenciada en Derecho y en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE), fue ministra de Empleo y Seguridad en los dos gobiernos de Mariano Rajoy. En la actualidad, es la presidenta de la Fundación CEOE.

Román Escolano. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad Autónoma de Madrid, es técnico comercial y economista del Estado, Fue presidente del ICO, vicepresidente del Banco Europeo de Inversiones y ministro de Economía del Gobierno de Rajoy.

María Eugenia Clemente. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Navarra, es directora general de Alestis Aerospace.

Verónica Pascual. Ingeniera aeronáutica, fue directora de ASTI Mobile Robotics, empresa referente del sector de la robótica, hasta que el año pasado vendió la empresa al gigante suizo ABB, en lo que se consideró la gran operación del año en el sector tecnológico.

Elena Pisonero. Prestigiosa economista, es presidenta ejecutiva de Taldig, empresa que impulsa proyectos de conocimiento e innovación en torno a los retos y oportunidades de la cuarta revolución industrial. Forma parte también del Consejo de Administración de Solaria, empresa dedicada a la energía renovable. Esta ex secretaria de Estado de Comercio, Turismo y Pequeña y Mediana Empresa, tiene también experiencia en materia social como consejera de UNICEF y de varios *thinks tanks*.

Alicia Richart. Licenciada en Ingeniería Industrial, es actualmente directora general para España y Portugal en Afiniti, empresa americana de inteligencia artificial. Anteriormente fue fundadora y directora general de Digitales, la principal asociación del sector tecnológico en España.

José María Abad. Especialista en Metodología de Investigación Cuantitativa y



NOTA DE PRENSA

Programa de Estudios Avanzados en Economía Internacional, es consejero independiente de Red Eléctrica, consultor y asesor independiente de asuntos macroeconómicos y bancarios y profesor adjunto en ICADE.

PERSONAS DE RECONOCIDO PRESTIGIO

Las nuevas incorporaciones se suman a las que ya ha anunciado el partido en los últimos días, con destacadas figuras en todos los campos del saber, desde la sanidad, pasando por cultura, educación, economía, política, nuevas tecnologías e incluyendo también aquellas materias relacionadas con la defensa de los valores y la solidaridad. En total, más de una veintena de personas de reconocido prestigio y amplio currículum que irán trasladando sus ideas al presidente del partido para construir un país mejor.

La Fundación, que irá ampliándose en los próximos meses con nuevas incorporaciones, cuenta ya en su consejo asesor con Rafael Matesanz, creador y fundador de la Organización de Trasplantes; Toni Nadal, entrenador y actual director técnico deportivo de la "Rafa Nadal Academy"; la periodista y presidenta de la Fundación Querer, Pilar García de la Granja; la presidenta de la organización civil *Concordia Cívica*; Teresa Freixes; el diplomático y exembajador de España en Estados Unidos, Ramón Gil-Casares; el exministro de Ciencia, Tecnología y Enseñanza Superior de Portugal Nuno Crato, y Javier Santacruz, integrante de la plataforma "La España que reúne".

Asimismo, también aportarán su conocimiento a la Fundación la vocal permanente de la Comisión General de Codificación del Ministerio de Justicia, Mercedes Fuertes, y la letrada del Consejo de Estado, Noemí Gámez.

En este consejo asesor, que comenzará mañana su andadura, estará también Noah Higón, la joven jurista que ha visualizado en las redes sociales la concienciación por las enfermedades raras, que padecen más de tres millones de personas en nuestro país.

El presidente del PP también ha conseguido que formen parte de la Fundación destacadas figuras del mundo de la cultura, como Montse Iglesias, exdirectora de Cultura del Instituto Cervantes o el escritor y diplomático Juan Claudio de Ramón, firma habitual en medios de comunicación y último premio David Gistau de Periodismo.